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ACTA No 1493
SESiON EXTRAORD!NAR:A DEL CONCEJO MUNIC:PAL DE CEVALLOS DEL
VE:NTiSEiS DE」 UL:O DEL ANO DOS MIL DiECiSiETE
senOr vicealcalde. HuOo V:‖ ecas Bavas: Buenas tardes senores cOncelales, el
senor Alcalde ha delado una comunicaci6n en la cual me esta delegando para que
presida  la presente sesiOn extraordinaria, en tal virtud  Sra Secretaria tenga la

bondad de dar lectura a dicha comunicaci6n Senora secretarial Buenas tardes
senOres cOncelales voy a darlectura del olcio de delegaci6n・ 01cio V!l-512-AMC
Cevallos,26 de Ju‖ o de12017 Senor Hugo Vi‖ egas V:CEALCALDE DEL CANTON
CEVALLOS Presente‐ De mi consideraci6ni Con un atento y cordial saludo me dirり o
a usted y de manera comedida me permitO delegarle en su candad de∨ icealcalde,

para que presida la SesiOn Ordina‖ a del Concelo Municipal,convocada para el dia
de hoy Miё rco:es 26 de JunO dei2017 alas 14H00,ya que me encuentro deHcado de
salud  conforme consta del certiflcado mOdico que ad,untO  Hago propicia la
OpOrtunidad para reiterarle los sentimientos de consideraci6n y estima personal
Atentamente,Ab MaunciO Miranda Badillo ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS''.
Hasta ahi el texto de1 01cio  Senor vicealcaldei Senores cOncelales uenen
conocimiento de la comunicaci6n en tal virtud Sra Secretar:a tenga la bondad de
constatar e!qu6rum En la ciudad de Ceva‖os, Provincia de Tungurahua, a los 26
dias del mes de 」ulio del ano 2017, siendo las 14H18 el Sr Hu9o Vi‖ egas,
Vicea!calde encargado de presidir ia sesi6n da la blenvenida a los asistentes y
solicita se constate el qu6rum regiamentario, esbndo presente los sigulentes
senOres cOncelales:Ab Marlo Agu‖ ar,E∞ Luis Barona, sr Marco Caceres,Eco
RodngO onate, ba10 1a presidencia de:Sr Hugo ⅥIlegas,Vicealcalde del can6n
Ceva‖ os y la Dra Ver6nica Ramirez Barrera,Secretaria,quien suscribe y certiflca la
presente, ∞n el siguiente  ORDEN DEL DiA: UN:CO PUNTO A TRATAR―
Conocimiento y resoluciOn de1 01cio No V‖ - 508-AMC de fecha 25 de Ju‖ o del

2017 suscrito pOr el Ab Mauricio Miranda,Alcaide del cant6n Ceva‖ os, mediante el
cual soncita autOrizaci6n de licencia desde el dia Jueves 27 de」 ulio hasta el dia

Viemes 04 de AgOstO de1 2017 鉤 or ViCealcaldei Como es una sesiOn
extraordinana estt e1 0rden del dia RESOLUC!ON 106.2017E:Concelo Municipal

DESARROLLO DE LA
icealcalde soncita que se

proceda con el uN:CO PUNTO A TRATAR.‐ CONOC:MiENTO Y RESOLUCiON
DEL OFiC:O NoV‖ ‐ 508‐ AMC DE FECHA 25 DE JULiO DEL 2017 SUSCR:TO
POR EL AB. MAURiCiO M:RANDA, ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS,
MEDIANTE EL CUAL SOLiC:TA AUTORiZAC:ON DE L:CENCIA DESDE EL DiA
JUEVES 27 DE JULiO HASTA EL DiA V:ERNES 04 DE AGOSTO DEL 2017 Se da
lectura a1 0icio“ 01cio No V‖ -508-AMC Cevallos,25 de 」ulio de1 2017
senOres coNCEJALES DEL GAD MUNiCIPAL DEL CANTON CEVALLOS
Presente De mi consideraci6n: Reciban un cordial y atento saludo y mis deseos de
ёxito en las funciones que desempenan en beneflcio del cantOn Por medio del
presente me permito solicitar a ustedes comedidamente, rne  autoricen  ‖cencia
desde el dia」 ueves 27 de Ju‖o hasta el dia viernes o4 de AgOstO de1 2017, en
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amparo a lo dispuesto en el Articulo 57 1etra s)del C00TAD, pOr cuanto me
encuentro delicado de salud, conforme se desprende del certincadO m6dico que
adiuntO en el que se recomienda repOso En espera de su gentil atenci6n hagO
prOpicia la oportunidad para reiterar mi sentimiento de consideraci6n y estima
personal Atentamente, Ab MaunciO Mlranda Bad‖ lo ALCALDE DEL CANTON
CEVALLOS" Senor Vicealcaldei Senores cOncelaleS esta en ∞nsideraci6n el

pedido del senor Alcalde que esb yendo hacer uso de licencia desde el dia de

manana hasta el pr6xirno viernes,una aclaraci6n Doctora hasta el viernes inclusive

o el viernes exclusive Senora secretaria:inclusive hasta el dia Vernes porque 61 se
reintegrara el dFa lunes  Senor vlcealcalde:Que quede cia「 o porque ahi dice hasta

el viernes debe ser inclusive o exclusive Esta en cOnsideraci6n senores cOncelales

senOr cOnceial Ab Mano Aguilar  Senor Aicalde(E),compaieros Concelales,yo
no tengo ning`n prOblema,creo que se debe aceptar la solicitud dei senorメ lヽcalde

senOr vlceaicaldel Hay una moci6n del senor cOncelal Aguilar  que se apruebe el
pedido, hay alguna otra observaci6n a  este pedido SenOr cOnceial Eco Luis

Barona: ApOyo la moci6n senor Alcalde(E)que se acepte el pedido Senor cOncelal
E∞ Rod“q00nate:De acuerdo selor Alcalde(E)Senor cOnceial Marco caceresi

Que se apruebe SenOr vicea:calde:  Por unanimidad que se apruebe el pedido,es
inclusive ei viernes eso hay que aclarar senora secretaria: Hasta el dia viernes
inclusive Senor Vicealcaldei Se convoque a la Concelal suplente  RESOLUCiON
107.2017

Huoo Vi:!eqas.Una vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6n,ei senor
vioealcalde agradece por la presencia y da por clausurada la misma, siendo las

Dra Ver6nica Ramirez Barry ―́
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